



学校だより

# 「チーム中部中」



五稜戦隊チュウブレンジャー

令和7年 2月20日  
令和6年度 第11号  
文責  
平戸市立中部中学校  
校長 北野 憲

## ＜校訓＞ 自主 規律 責任

### ＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

# 凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

令和6年度 生徒会スローガン  
と飛笑

### 【1年調理実習】

1月29日(水)に、1年家庭科の授業で調理実習を実施しました。温野菜とハンバーグがメニューでした。班で協力し、野菜を切ったり、具材を炒めたりして料理が完成しました。自分たちで調理した温野菜とハンバーグは一味違い、美味しくいただきました。



### 【中学校入学説明会】

2月6日(木)に本校多目的室にて、「令和7年度入学 中部中学校入学説明会」を開催しました。校長のあいさつから始まり、中学校の生活や入学式などについて担当の先生が説明をしました。その後、小学校6年生は理科と数学の体験授業を受けました。その間、保護者の方には、給食関係やメール登録などの説明をしました。最期に、生徒会役員による学校紹介を行いました。

新入生の皆さんが本校の校訓「自主・規律・責任」のもと、令和7年度からの中学校生活を通して心身ともに大きく成長することを楽しみにしています。



### 【2年保健体育科・応急手当】

2月4日(火)に、2年保健体育科で応急手当の授業を教室で実施しました。「左前腕骨折」「右ひざ大量出血」「右すね骨折」という3つのケガに対して、限られた物を使って班で協力しながら手当をしました。その後、命を救う、痛みや不安を和らげる、悪化を防ぐという応急手当の意義を確認し、先生が物の正しい使い方と効果的な手当について説明し、学習したことをもとに手当をやり直しました。今回の授業で学んだことを急なケガなどの対応に生かしてほしいと思います。



### 【避難訓練（不審者対策）】

2月13日(木)に本校にて、不審者侵入時に対応する避難訓練を実施しました。今回は2年生が体育館で保健体育の授業を受けている中に不審者が入ってきたという想定で実施しました。不審者侵入後は教師が対応する中、2年生徒は教師の指示のもと、職員室に避難しました。1・3年生は教室のドアと窓のカギをかけ、机の下の隠れて待機しました。訓練の最後に、全校生徒は多目的室に集合し、スクールサポーターの方に講話をしていただきました。講話を通して、不審者に遭遇した際の行動について学び、闇バイト防止啓発動画の視聴などで知識を広げました。

